



Liebe Keglerinnen und Kegler,

am Samstag 17.6.2017 um 10.00 Uhr begann im Gasthaus Tell Bützberg der Wettkampf des UV Emmental.

Nach dem Aufstieg und der Gold Medaille letztes Jahr war das grosse Ziel in diesem Jahr in der Kategorie A zu verbleiben.

Ich möchte mich nochmals bei allen, Keglerin und Kegler recht Herzlichst für Ihren Einsatz Bedanken.

Es war ein hart umkämpfter Wettkampf und alle versuchten Ihr bestes Kegeln zu zeigen. Leider lief es nicht allen nach Wunsch und es brauchte bis am Schluss jeden Kegel. Und was soll ich sagen:

Die UV Emmental Mannschaft hat den Kategorien erhalt geschafft.

Herzliche Gratulation und weiterhin allen Keglerinnen und Kegler



„Viu Houz *

Heinz Roth

Sportleiter

UV Emmental